

Medio	Universia.cl
Fecha	9-4-2013
Mención	La sociedad valora más a los docentes. Encuesta realizada por el CIDE de la UAH.

La sociedad valora más a los docentes

09/04/2013

De acuerdo a la última encuesta realizada por el Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación (Cide) de la Universidad Alberto Hurtado, la valoración de los docentes chilenos aumentó desde el año 2010.



La encuesta se realizó en las principales ciudades del país Fuente: Universia

Una encuesta señaló que sólo el 19 por ciento de los estudiantes de cuarto medio considera dedicarse a la docencia luego de graduarse del colegio

Valparaíso.

Una de las principales autoras del estudio, **Andrea Ruffinelli**, adjudicó el aumento de la valoración de los profesores a iniciativas como la **Beca Vocación de Profesor, Elige Estudiar**, entre otras. De acuerdo a la académica del Cide, estas propagandas calaron hondo en las familias gracias a su enfoque en **mejorar la imagen y la preparación de los especialistas en pedagogía**.

No obstante, la encuesta también señaló que sólo el **19% de los estudiantes de cuarto medio considera dedicarse a la docencia luego de graduarse del colegio**. Esta opción es aún menor entre los alumnos de clases más pudientes, en este caso, sólo el **17% de los estudiantes de colegios privados optarían por estudiar este tipo de carreras**.

Según **Ruffinelli**, esta tendencia se explicaría porque los sueldos de **los profesores no son atractivos para los jóvenes de sectores acomodados**, a diferencia de lo que sucede con los alumnos de los sectores más vulnerables de la sociedad.

Durante el año pasado, el 53,5% de los padres y apoderados consideraron que los **docentes chilenos eran bien valorados por la sociedad**, de acuerdo a la última encuesta realizada por el Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación (Cide) de la **Universidad Alberto Hurtado**. Esta cifra aumentó considerablemente respecto al 2010, última fecha en la que se había realizado la encuesta en la que se concluyó que sólo el **45,4% de los apoderados apreciaban las carreras pedagógicas**.

Para llegar a estas conclusiones, los académicos consideraron la opinión de más de tres mil apoderados, cinco mil escolares y mil profesionales de la educación incluyendo profesores y directores de los institutos. La encuesta se realizó en las **principales ciudades del país como Antofagasta, Santiago, Coquimbo, La Serena y**

